

Aqui las clasificaciones de los TZ en Paraná



Paso a Paso

LOS TZ PREVÉN UNA TEMPORADA HISTÓRICA

El arranque de los TZ en Paraná el pasado fin de semana, marcó lo que puede ser el arranque de la mejor temporada de la categoría, debido a la cantidad y calidad de los participantes.

La misma, brindó un muy atractivo espectáculo en sus 3 categorías (FIAT 600 TZ, FIAT 128 TZ Y TZ 1600) sumado a que los FIAT 128 TZ tenían su fecha con pilotos invitados.

DEBUT TRIUNFAL DE GHIOTTI

El FIAT 600 TZ, brindó un espectáculo enorme con una buena cantidad de máquinas, grandes presentaciones de los autos y con muchos pilotos debutantes en la categoría con grandes antecedentes.

La final fue muy disputada entre Tedeschi (AB), Weppler (2º), Saba (AB), Daniele (5º) y Ghiotti quien finalmente se lleva la victoria luego de una muy buena lucha con Federico Saba (quien abandona por problemas mecánicos) y Alex Weppler quien finaliza segundo.

Tercero y con una destacada actuación, el Rafaelino Ivan Alovatti, terminando en el P3. Cuarto culminó Exequiel Paez con otra destacada actuación y en el quinto lugar finaliza Gastón Daniele, quien en pista finaliza 3º, pero por un recargo es relegado a esa posición.

MOSTRANDO EL 1 DE LA MEJOR MANERA

La primera fecha de los FIAT 128 TZ fue igualmente tan positiva como del resto de las categorías, con buena cantidad de autos y muy buenas presentaciones.

La final fue muy al estilo de los 128, con varios pilotos luchando en un pelotón de punta y con innumerables cambios de posiciones entre Nicolás Donnet (2°), Guillermo Diez (EX), Claudio Caglieris (3°), Brian Raimondi (5°) y Diego Melchiori quien se lleva la victoria en las últimas vueltas de una carrera atrapante al estilo del 128 TZ.

En segunda colocación llega Nicolás Donnet, quien había tomado la punta en varias oportunidades, tercero Claudio Caglieris, cuarto Brian Raimondi y sexto Martín Fernandez.

MASTERCLASS DE LA 1600

Los TZ 1600 ofrecieron una calidad deportiva y de presentación de los autos de una manera inmejorable, con también pilotos debutantes con antecedentes en categorías nacionales.

Sumado a lo anterior, se disputaba la COPA AGROSISTEMA MAR CHIQUITA SRL. en donde había en juego premios para los 3 primeros.

Con luchas por las diferentes posiciones y con 3 pilotos como Tomás Luraschi (3°), Juan Pablo Massello (2°) y Nicolás Gonzalez quien se lleva la carrera luego de una intensa disputa con Luraschi y Massello.

Los 5 primeros de la COPA AGROSISTEMA MAR CHIQUITA SRL. fueron de la siguiente manera.

En primer lugar llega Nicolás Gonzalez, seguido de Juan Pablo Massello y Tomás Luraschi.

En la cuarta posición llega Gustavo Olivera quien concluye una mala racha de la temporada pasada, y en el quinto lugar llega un destacado Alejandro Batalla, quien se encontró en los lugares de privilegio todo el fin de semana.

BERTONE LA PRIMERA

El otro atractivo que tuvo el fin de semana, fue la competencia de invitados de los FIAT 128 TZ, que también brindó un excelente espectáculo a todos los presentes.

Esta primera fecha de tres de invitados, fue ganada por Eduardo Bertone (Fernandez), seguido de Ismael Yapour (Melchiori), tercero culminó Fernando Stalder (Donnet), que retorna al podio; Gustavo Olivera (Raimondi) en el cuarto lugar y Alejandro Minen (Diez) cerrando los 5 primeros.

La segunda fecha de los TZ, será en el Autódromo Juan R. Báscolo de Rafaela el 15 y 16 de abril.